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broky：里约惨败最糟糕 光速抵达光速淘汰

 

现年21岁的broky已经是2022 Top20选手第六位，作为一名狙击手他有着
让人惊叹的上限发挥。对于ropz加入FaZe战队，broky对ropz也赞不绝口
：“我认为ropz对于游戏有着独到的理解。不过更重要的是我们非常需
要一位能拉扯空间的选手。”

年初FaZe参加IEM 卡托维兹站可谓一波三折。最初ropz确诊阳性。在ropz
归队之后rain又无法参赛，最终karrigan选择了jks作为外援。然而在rain缺
席的情况下，FaZe最终还是拿到了IEM 卡托维兹站的冠军，而broky个人
的发挥也相当出色，他成为那场赛事的MVP。broky表示：“我不觉得有
什么大的变化。我只是感觉自己打出了最佳水平。而卡托维兹大概是我
们新阵容最艰难的一场赛事。集训第一天ropz确诊阳性，大家都没有预
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想到会发生这事。我们只能努力做到最好赢下比赛。有意思的是，因为
我们挺早就抵达了卡托维兹，有几天没用电脑。时间不足的情况下每次
比赛后我们都会不停的打回防模式。大概是在1/4决赛或者半决赛之前，
我们约定说第一个离开服务器的就是胆小鬼。大家打了五个小时，一直
到凌晨三点。rain成了第一个放弃的人。”

2022年给broky的最佳回忆当属PGL 安特卫普Major：“最美好的记忆大
概是赢下Major冠军吧。我还是小屁孩的时候就观看了每一届Major。我
觉得每个玩家都想要收获一座Major冠军奖杯。”

然而下半年FaZe开局不顺，他们在EPL
S16赛季中最终止步八强，败给了曾在IEM 达拉斯站击败他们的Cloud9战
队：“我认为最大的问题是上半年大家下了赌注。如果赢下Major冠军就
全体剃光头。队内的大多数人本打算在科隆站之后付诸行动。但最后没
人行动，可能这就是因果律吧。

不过说实话，短时间赢下如此多的赛事冠军。我觉得每个人的反应都不
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一样。我们高光收尾2022年上半赛季，队内也没有任何心理医师。所以
个人来说，下半年大家的心劲儿没那么足了。直到在里约Major折戟之后
，所有人才幡然醒悟。”

对于里约Major被淘汰，broky也是百感交集：“输赢乃是兵家常事。但
里约Major惨败大概是2022年最糟糕的时刻了。我们光速抵达里约，又光
速被淘汰。”队长karrigan自责的一幕被摄影师拍下，或许就像ropz所说
：“ 里约出局让我很迷茫。我觉得大家真得准备的很好，会在里约Majo
r走很远。或许是个巧合吧，我们在BO1两天前才到里约。我对于和Vitalit
y的比赛没有任何记忆，只是觉得大家都不在状态。然后突然之间我们就
0-2了，每个人都有点不知所措。”

对于自己排名Top20第六，broky也相当淡定：“或许几年前我会很开心
。但现在个人荣誉对我来说没那么重要了，这只不过是外界评价选手的
方式而已。我每年都在进步。所以我觉得自己在各方面都有所改善，尤
其是我知道了如何成为一名‘好’队友。”
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2023年的目标，broky和队友ropz惊人的相似：“我对于2023年的目标就
是赢下两届Major和英特尔大满贯。同时身心都能更好的发展。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16734962496027.html
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